

FOTO: ANTARA

BERAS IMPOR ASAL VIETNAM

Sejumlah pekerja menurunkan tumpukan karung berisi beras di Pelabuhan Tenau Kupang, NTT, Rabu (18/1). Aktivitas pembongkaran beras impor asal Vietnam itu mulai dilakukan setelah keluarnya rekomendasi uji laboratorium terhadap lima ribu ton beras dari Balai Karantina Pertanian Kelas I Kupang.



Penerimaan Negara dari Hulu Migas di 2022 Mencapai US\$18,19 Miliar

Dwi Soetjipto mengatakan, realisasi investasi pada 2022 mencapai US\$12,3 miliar setara dengan Rp182 triliun lebih tinggi dibandingkan investasi di tahun 2021 sebesar US\$10,9 miliar atau sebesar 113 persen dari target.

JAKARTA (IM) - Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) mencatat penerimaan negara dari sektor hulu migas pada 2022 mencapai US\$18,19 miliar atau sekitar Rp270 triliun. "Penerimaan negara mencapai US\$18,19 miliar dari target (2022) aslinya adalah

US\$9,95 miliar dan di APBN-P kalau tidak salah di angka US\$15 miliar. Jadi, masih di atas, baik di APBN aslinya maupun APBN-P," kata Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto saat jumpa pers di Kantor Pusat SKK Migas, Jakarta, Rabu (18/1). Penerimaan tersebut lebih tinggi dibandingkan pada

tahun 2021 sebesar US\$13,8 miliar atau sebesar 131 persen dari target. Selanjutnya, reserve replacement ratio (RRR) pada 2022 sebesar 156 persen lebih tinggi dibandingkan tahun 2021 sebesar 116 persen atau 134 persen dari target. "RRR cukup bagus mencapai 156 persen dari yang direncanakan. Ini karena selesainya berbagai POD (Plan of Development)," kata Dwi. Lalu, realisasi lifting minyak pada 2022 sebesar 612,3 millions barrel oil per day (MBOPD) lebih rendah dari realisasi tahun 2021 sebesar 660,3 MBOPD atau 93 persen dari target. "Lifting minyak karena ada berbagai hal mencapai 612 MBOPD dan itu

adalah 93 persen dibanding tahun yang lalu," ujarnya. Kemudian, realisasi salur gas pada 2022 sebesar 5.347 million standard cubic feet per day (MMSCFD) lebih rendah dari realisasi pada 2021 sebesar 5.505 MMSCFD atau 97 persen dari target. "Realisasi cost recovery pada 2022 senilai US\$7,8 miliar atau sama dengan realisasi pada 2021 atau 100 persen dari target. "Cost recovery terkendali dengan baik," ujar Dwi. Terakhir, realisasi investasi pada 2022 mencapai US\$12,3 miliar setara dengan Rp182 triliun lebih tinggi dibandingkan investasi di tahun 2021 sebesar US\$10,9 miliar atau

sebesar 113 persen dari target. Lebih jauh, Dwi mengatakan ada beberapa target SKK Migas yang ada peningkatan pada 2023, di antaranya, lifting minyak sebesar 660 MBOPD, salur gas sebesar 6.160 MMSCFD, dan "cost recovery" sebesar US\$8,25 miliar. "Nanti kalau kita lihat di tahun 2023 targetnya demikian ada peningkatan di lifting minyak, peningkatan di salur gas, kemudian juga 'cost recovery' ada ruang untuk itu. Investasi diharapkan meningkat cukup baik dari US\$12,3 miliar menjadi US\$15,5 miliar," tandas Dwi. ● dot

Sinar Mas Land Berikan Stimulus Subsidi Bunga Bank dalam Program Smart Move

BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land telah menyiapkan sejumlah stimulus untuk mengajak masyarakat tetap melirik sektor properti di tahun 2023 dengan meluncurkan program nasional sales bertajuk Smart Move pada tanggal 17 Januari 2023 dan berlaku sepanjang tahun.

Dalam program terbaru ini, perusahaan menyusun formulasi baru yang belum pernah diterapkan pada program-program nasional sales sebelumnya yakni pemberian subsidi suku bunga perbankan sampai dengan 3 tahun jika membeli produk Sinar Mas Land. Selain itu, tentunya para konsumen juga dapat menikmati sederet keuntungan jika melakukan transaksi secara hard cash atau KPR/KPA/KPT ekspres.

Direktur Sinar Mas Land Herry Hendarta mengatakan, program nasional sales ini sangat menguntungkan bagi kedua pihak dimana dapat memberikan kemudahan bagi konsumen dan tentunya juga menyokong target marketing sales Sinar Mas Land.

"Kami terus berinovasi untuk memberikan kemudahan dan keringanan bayar bagi konsumen, bahkan di tahun ini pun perusahaan menjadi yang pertama untuk meringankan pembayaran suku bunga bank. Dengan adanya program



Corporate Head of Sales & Marketing Sinar Mas Land, Nurhadi Lie; Direktur Sinar Mas Land, Herry Hendarta dan Direktur PT Bumi Serpong Damai Tbk, Hermawan Wijaya dalam acara press conference program Smart Move.

Smart Move, kami juga berharap dapat mendekatkan masyarakat untuk mendapatkan properti impian mereka tanpa harus khawatir dengan adanya kenaikan suku bunga," kata Herry. Program Smart Move menawarkan keringanan harga yang maksimal untuk beberapa produk di antaranya landed residential, ruko, apartemen, hingga kaveling. Program ini juga memberikan promo kemudahan cara bayar seperti Cash Keras dan KPR/T/A. Untuk pembelian produk dengan Cash Keras berupa keringanan poton-

gan harga hingga 18%, Cashback hingga 5,5%, dan Free Service Charge selama 12 bulan. Kemudian untuk cara bayar KPR/T/A Express, program ini menawarkan keringanan berupa Subsidi DP hingga 15%, Subsidi Bunga hingga 6% (atau 2% selama 3 tahun), Subsidi Biaya KPR hingga 2,5%, dan Free Service Charge selama 12 bulan. Periode program Smart Move dimulai dari tanggal 2 Februari-31 Desember 2023 yang terbagi dalam tiga tahap. Periode I dimulai 2 Februari-31 Mei 2023

yang memiliki promo paling banyak dan menguntungkan bagi konsumen, selanjutnya promo tersebut akan berkurang pada periode II (Juni-September 2023) dan periode III (Oktober-Desember 2023). Selain kemudahan pembayaran, konsumen tentunya juga berkesempatan untuk mendapatkan hadiah langsung yakni logam mulai hingga 25 gram dan voucher belanja untuk nasabah prioritas sebesar Rp5 juta pada periode 17 Januari-2 Februari 2023. "PT Bumi Serpong Damai Tbk (BSDE), salah satu anggota pengembang

terkemuka dari Sinar Mas Land, menunjukkan tren kinerja positif pada tahun 2022 lalu. Raihan marketing sales atau pendapatan prapenjualan BSDE hingga kuartal ketiga telah mencapai angka sebesar Rp6,7 triliun, ini merepresentasikan 87% dari target tahun 2022 yang sebesar Rp7,7 triliun. Untuk tahun ini, kami juga menargetkan perolehan marketing sales dapat dikontribusikan dari program Smart Move. Kami sangat optimis target tersebut dapat tercapai melalui proyek-proyek ready stock kami yang turut serta dalam program ini," kata Direktur PT Bumi Serpong Damai Tbk, Hermawan Wijaya.

Adapun proyek-proyek milik Sinar Mas Land yang turut dalam program Smart Move tersebar di sejumlah daerah. Di Tangerang Raya terdapat BSD City dan Taman Banjar Wijaya. Di Jakarta Selatan terdapat The Elements, Southgate, serta Apartemen Aerium di Jakarta Barat. Selain itu, ada Kota Wisata dan Legenda Wisata di Cibubur. Selanjutnya, Wisata Bukit Mas dan Klaska Residence di Surabaya, Nuvasa Bay di Batam, hingga Grand City Balikpapan di Kalimantan Timur juga ikut meramaikan program ini. Produk yang ditawarkan meliputi kaveling, rumah, apartemen, kios, dan ruko. ● vit

PGN Penuhi Kebutuhan Gas Petrokimia Gresik

JAKARTA (IM) - Subholding Gas Pertamina, PT PGN Tbk merealisasikan dukungan terhadap ketahanan pangan nasional melalui penyaluran gas bumi ke pabrik pupuk PT Petrokimia Gresik (PKG).

Pada Senin (16/1) lalu, dilakukan penyaluran perdana gas bumi atau gas in PGN dari Lapangan JTB ke PT Petrokimia Gresik.

Direktur Sales dan Operasi PGN Faris Aziz mengatakan, PKG akan men-

yerap gas bumi sebesar 15-17 MMSCFD. Gas dari Lapangan JTB tersebut disalurkan dengan memanfaatkan pipa transmisi Gresik-Semarang (Gresem), yang dikelola afiliasi Subholding Gas yaitu PT Pertamina Gas (Pertagas).

"Penyaluran gas ke PKG juga bagian dari langkah PGN melaksanakan penugasan pemerintah untuk mendukung produksi pupuk menjadi penopang ketahanan pangan di Indonesia. Sekaligus menjadi support bagi pemer-

intah dalam mengutilisasi pipa Gresem dan Lapangan JTB yang belum lama ini on stream," ujar Faris dalam keterangannya di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Rabu (18/1).

PGN terus mendukung industri pupuk bertumbuh pascapandemi COVID-19. Penyaluran gas bumi ke PKG ini merupakan komitmen PGN dalam mengimplementasikan Kepmen ESDM No 134K Tahun 2021 agar memberi stimulus industri pupuk dapat menggeliat kembali.

Faris juga menyampaikan Pertamina Group mendukung ketahanan pangan untuk menjaga pertumbuhan ekonomi nasional.

Diharapkan, melalui ketersediaan gas bumi yang dengan harga yang lebih kompetitif dan ramah lingkungan, dapat menopang geliat produksi pupuk dalam negeri serta produktivitas pertanian yang berkelanjutan.

Di samping itu, lanjutnya, dapat mendorong daya saing PKG sebagai produsen pupuk di Indonesia.

Faris mengatakan, ke depan layanan gas bumi untuk sektor pupuk akan semakin ditingkatkan.

Melalui kerja sama Subholding Gas Group dengan PKG beberapa waktu lalu, Pertagas juga telah menandatangani MoU untuk menyalurkan gas pada pengembangan pabrik pupuk baru milik PKG, baik untuk kebutuhan pasokan gas bumi, maupun optimalisasi infrastruktur gas bumi yang ada. ● pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Surplus Neraca Perdagangan Tahun 2022, Tertinggi Dalam Sejarah

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Kebijakan Fiskal (BKF) Kementerian Keuangan Febrio Kacaribu melaporkan kinerja positif ekspor Indonesia pada bulan Desember 2022 tercatat sebesar US\$23,83 miliar, atau tumbuh sebesar 6,58% (yoy) dan 26,07% (ytd). Namun secara bulanan (mtm), ekspor Desember 2022 menurun tipis sebesar 1,1% (mtm) bila dibandingkan dengan bulan November yang tercatat sebesar US\$24,09 miliar. "Angka ekspor mencatatkan sedikit penurunan jika dibandingkan dengan bulan lalu seiring penurunan PMI Manufaktur beberapa negara mitra dagang utama yang terus berkontraksi. Namun secara year on year, ekspor masih tumbuh positif didukung ekspor komoditas unggulan seperti bahan bakar mineral, produk sawit, serta besi dan baja," ujar Febrio dilansir dari laman Kemenkeu, Rabu (18/1).

Febrio menyampaikan ekspor nonmigas bulan Desember 2022 mencapai US\$22,35 miliar, naik 4,99% (yoy) atau turun 2,73% (mtm). Penurunan terbesar ekspor nonmigas di bulan Desember 2022 terjadi pada komoditas bahan bakar mineral sebesar US\$483,1 juta (9,44%), sedangkan peningkatan terbesar ekspor nonmigas terjadi pada nikel dan produk olahannya sebesar US\$220,0 juta (41,50%).

Secara kumulatif, nilai ekspor Indonesia Januari s.d Desember 2022 mencapai US\$291,98 miliar atau naik 26,07% dibanding periode yang sama pada tahun 2021. Sementara itu, ekspor nonmigas mencapai US\$275,96 miliar atau naik 25,80%. Berdasarkan sektor, pada periode Januari hingga Desember

2022, ekspor hasil tambang dan lainnya mencatatkan kenaikan tertinggi sebesar 71,22%, diikuti kenaikan ekspor nonmigas hasil industri pengolahan 16,45% dan ekspor hasil pertanian, kehutanan, dan perikanan 10,52%.

Di sisi lain, impor bulan Desember 2022 tercatat sebesar US\$19,94 miliar atau naik 5,16% dibandingkan periode tipis sebesar 1,1% (mtm) bila dibandingkan dengan bulan November yang tercatat sebesar US\$18,96 miliar. Kenaikan ini seiring peningkatan PMI manufaktur Indonesia yang masih ekspansif (Desember 2022: 50,9; November 2022: 50,3).

Komoditas utama impor Indonesia selama tahun 2022 masih didominasi oleh impor bahan baku/penolong dan barang modal seperti mesin dan peralatan mekanis, mesin dan peralatan elektrik, kendaraan dan bagiannya. Hal ini menunjukkan ekonomi domestik masih dalam tren pemulihan.

Dengan perkembangan ekspor-impor tersebut, neraca perdagangan bulan Desember 2022 mencatatkan surplus sebesar US\$3,89 miliar dan melanjutkan tren surplus selama 32 bulan berturut-turut sejak bulan Mei 2020. Secara kumulatif, total surplus periode Januari hingga Desember 2022 mencapai US\$54,46 miliar, naik cukup tinggi jika dibandingkan periode Januari s.d Desember 2021 yakni US\$35,42 miliar.

"Neraca perdagangan Indonesia pada tahun 2022 mencatatkan surplus tertinggi dalam sejarah yakni sebesar US\$54,46 miliar. Secara keseluruhan, kinerja ekspor tumbuh cukup baik sehingga mendukung target pencapaian Indonesia di tahun 2022," tutup Febrio. hen

UOB Indonesia Luncurkan Platform Digital UOB Infinity

JAKARTA (IM) - United Overseas Bank Limited (UOB) Indonesia meluncurkan UOB Infinity, sebuah platform digital yang memungkinkan bisnis untuk mengelola keperluan perbankan dengan cara yang lebih sederhana, lebih pintar, dan disesuaikan dengan kebutuhan.

"Pandemi telah mendorong pertumbuhan digitalisasi dalam memenuhi kebutuhan nasabah. Melalui UOB Infinity, kami berkomitmen untuk mengembangkan solusi digital yang memungkinkan nasabah melakukan kegiatan perbankan dengan lebih nyaman dan mudah," kata Head of Transaction Banking UOB Indonesia Wong Kartyono dalam keterangan resmi yang diterima di Jakarta, Rabu (18/1).

Dilansir dari Antara, UOB Infinity pertama kali diluncurkan di Singapura dan kini tersedia di 10 negara lainnya di Asia Tenggara. Platform ini khusus ditujukan bagi nasabah korporasi serta UKM dan menawarkan dashboard yang dapat disesuaikan agar nasabah dapat memprioritaskan dan menampilkan informasi

keuangan secara real time, seperti status transaksi, urusan yang tertunda, serta informasi akun lainnya.

Nasabah dapat mengelola berbagai kegiatan perbankan antar negara dan domestik, mulai dari mengecek akun UOB di sejumlah negara hingga membuat pembayaran lokal dan internasional dengan nyaman dan dalam satu platform tunggal.

Wong menyebutkan UOB Infinity juga telah menggabungkan fitur BIFAST yang memudahkan nasabah dalam melakukan pembayaran domestik secara real-time dengan biaya yang lebih rendah, hingga menawarkan shortcut dan widget untuk membantu nasabah menyelesaikan transaksi dengan lebih cepat. Selain itu, UOB Infinity turut menjawab kekhawatiran di kalangan bendahara korporasi, yakni minimnya pelacakan pembayaran antar negara secara real-time. Solusi digital ini menyediakan pelacakan secara real-time kepada dunia usaha melalui SWIFT untuk status pengiriman uang, serta transparansi biaya transaksi antar negara. ● dro